

Los periodistas españoles que fueron a ALEMANIA

hacen importantes manifestaciones

San Sebastián, 27. — La Delegación de periodistas españoles que han visitado varias ciudades y la capital de Alemania, invitados por el Gobierno del Reich han llegado a España.

Interrogados por el corresponsal de la Agencia D. N. B. han manifestado lo siguiente:

"Hemos hecho un viaje espléndido. El nombre de España y el de su Caudillo se pronuncian en Alemania con respeto. La admiración por este pueblo, por sus conductores y soldados, es algo permanente en Alemania y como prueba de ello existe una alta Escuela Militar que lleva el nombre de "España" y en los principales lugares de ella ondean las insignias de España.

El ejemplo de la disciplina, fortaleza y alegría de la Gran Alemania nos ha impresionado fuertemente.

Conocíamos las virtudes del pueblo alemán; pero visto desde cerca produce asombro y admiración. La fe en el Führer y la seguridad en la victoria forman parte del sentir del pueblo, así como su propia alegría.

No olvidaremos nunca, las atenciones y elogios que las autoridades y el pueblo alemán han tenido para nuestro Caudillo y nuestra Patria.

Hemos escuchado votos por la prosperidad y grandeza de España de la bios muy autorizados, seguros de que la amistad de Alemania y España en sus destinos, unidos a otro pueblo también, Italia, garantizará este nuevo orden cuya base fundamental se halla en los campos ensangrentados de España y en su victoria."

En un comunicado la «Reuter» detalla uno de LOS MAS GRANDES ATAQUES AEREOS ALEMANES CONTRA LA GRAN BRETAÑA

Losdres, 27. — La Agencia Reuter comunica:

"Los alemanes han efectuado desde el anochecer hasta el alba del día 27, uno de sus más grandes ataques aéreos contra Gran Bretaña.

En el curso de estos vuelos nocturnos, los alemanes han atacado la costa en una longitud de más de ochocientos kilómetros. Se ha señalado la presencia de aviones enemigos sobre la región que se extiende desde el Nordeste hasta el Sudoeste, pasando por Midland y la región londinense. Bombas incendiarias y explosivas cayeron sobre diferentes lugares. Midland sufrió algo los efectos del bombardeo.

En algunas regiones se han dado las alarmas de más duración desde el comienzo de la guerra, aunque el número de bombas arrojadas, no está en proporción con la duración del período de alarma. Algunas cayeron en la periferia de Londres. Pequeños grupos de aviones alemanes hicieron frecuentes incursiones sobre la región londinense, donde la alarma aérea duró más de seis horas. En otras partes de Inglaterra se señalaron vuelos que duraron casi el mismo tiempo que en la región de Londres.

Parece que la táctica alemana consiste en utilizar sus aviones el mayor tiempo posible, para disminuir la moral de la población, con alarmas de

larga duración e impedir los trabajos de producción.

El fuego de las baterías antiaéreas que actuaron intensamente, el resplandor de las bombas y la luz de los proyectores, formaban el dramático fondo de este séptimo raid sobre Londres, en el período de tres días.

En una ciudad del Sudeste se ha señalado el raid más grande de la guerra. Los aparatos alemanes volaron durante toda la noche sobre la ciudad, lanzando sobre ella y sus alrededores, bombas incendiarias y de gran potencia explosiva.

No se conoce aún la extensión e importancia de los daños causados." —EFE.

Los obispos alemanes acuerdan el enviar a España ornamentos religiosos

Berlín, 27. — En la conferencia que han celebrado los Obispos alemanes han acordado la adquisición y el envío a España de ornamentos y objetos religiosos, que contribuyan a la reparación de los daños que los rojos causaron durante su dominio.

La adquisición de tales objetos se hará con fondos recaudados a este fin en todas las Iglesias Católicas del Reich. — EFE.

Alemania ha producido 3.000.000 de toneladas de petróleo sintético

Clermont Ferrand, 27. — Los alemanes han producido este año tres millones de toneladas de petróleo sintético. Se fabrica en comprimidos, capaces de ser disueltos fácilmente en el agua. Los mismos soldados de las unidades motorizadas fabrican estos carburantes. Su transporte, es, naturalmente, muy sencillo. De esta manera los carros de combate alemanes han podido obtener una capacidad de marcha elevadísima, mientras que

los carros franceses disponían de carburante solo por cuatro horas.

"Le Journal" recoge los rumores y cree que el petróleo sintético fabricado por Alemania está reservado exclusivamente para las necesidades de las formaciones motorizadas, en tanto que los carburantes ordinarios se destinan a la aviación, a la Marina de guerra y a las necesidades civiles. — EFE.

LA MOTONAVE "CIUDAD DE SEVILLA"

EN LAS INMEDIACIONES DE TENERIFE SE LE ORDENA DESMONTAR LA RADIO

Santa Cruz de Tenerife, 27. — Procedente de Buenos Aires, ha llegado la motonave "Ciudad de Sevilla".

Se sabe que el barco zarpó de Buenos Aires navegando sin tropiezo hasta las inmediaciones de la isla de Tenerife, pero el día 17 encontraron un buque de guerra británico, que por medio de señales de banderas, les ordenó detenerse y desmontar la antena de radio. Seguidamente pasaron a bordo tres Tenientes de Navío, un Sargento, un cabo de señales y varios marineros.

Un puerto inglés que es un montón de escombros

Lisboa, 27. — El puerto inglés de Southampton es un montón de escombros, según han declarado los tripulantes del barco británico "Meghites" que ha llegado recientemente de Inglaterra. — EFE.

Comentarios del «Giornale d'Italia» sobre la dimisión del primer ministro egipcio

Roma, 27. — "Giornale d'Italia" comenta la dimisión del primer ministro egipcio y considera que la dimisión al día siguiente de sus declaraciones sobre el tratado de alianza anglo-egipcio, no debe pasar inadvertida.

Significa que toda la nación egipcia comparte la opinión del Primer Ministro. Buena parte de la opinión pública es contraria a una política anglo-egipcia y favorable a un acuerdo con Italia.

Egipto se ha convertido en un centro de operaciones inglesas contra Italia y es justo que Italia lo considere como enemigo.

Italia no tiene intención de luchar contra Egipto; pero si el deber de combatir contra los ingleses, donde quiera que estén.

Egipto debe comprender esta posición y negarse a hacer el juego a los ingleses. — EFE.

LA AVIACION ALEMANA PRODUCE GRANDES DAÑOS EN LA REGION SUDESTE DE INGLATERRA

Londres, 27. — Los últimos informes recibidos acerca de los bombardeos de los aviones enemigos en la pasada noche sobre Inglaterra, acusan graves daños en algunas ciudades de la región Sudeste. Se han producido numerosos incendios y hay que lamentar víctimas. El incendio de un depósito de maderas ha causado grandes daños. Las llamas se elevan a gran altura e iluminan el espacio en un gran radio.

En la mañana y en las primeras horas de la tarde se ha señalado una actividad más limitada por parte de la aviación enemiga. — EFE.

Incidente fronterizo ENTRE RUSOS y RUMANOS

Bucarest, 27. — Cincuenta hombres fueron las pérdidas totales del incidente fronterizo entre rusos y rumanos, acontecido hace unos días.

Los aviones soviéticos han volado sobre la frontera y el distrito de Pajoin. Los aviones rumanos han entrado también en acción.

Informaciones transmitidas por Reuter aseguran que los rusos poseen en Besarabia y Bucovina veinte divisiones. — EFE.

Tres noticias sobre Gibraltar

Propietarios indios se preparan a salir de la ciudad

Roma, 27. — La colonia india de Gibraltar, que cuenta con 800 personas, propietarias de los más ricos almacenes, se preparan, según el "Lavoro fascista" a abandonar la población. — EFE.

Dos aparatos de bombardeo han aterrizado esta mañana

Algeciras, 27. — Dos aparatos de bombardeo, tripulados por cinco aviadores, han aterrizado esta mañana, a las once, en el campo de aviación de Gibraltar. Los aparatos, que procedían de la zona del Marruecos francés, fueron entregados por sus tripulantes a las autoridades de la vecina plaza. — CIFRA.

Día y noche se trabaja en la construcción de fosos en la fortaleza

Roma, 27. — Día y noche se trabaja en Gibraltar en la construcción de los fosos destinados a separar el Peñón del continente, transformando la fortaleza en una isla. —EFE.

Roosevelt invita al presidente argentino a visitar pronto los EE. UU.

Buenos Aires, 27. — El encargado de Negocios de los Estados Unidos, ha dado cuenta de una carta escrita por Roosevelt a Ortiz, Presidente del Estado argentino, en la cual expresa su esperanza de que este sea saludado como huésped en los Estados Unidos en fecha próxima. —EFE.

Nota de la Dirección General de Prensa

Una mejoría en la situación del mercado del papel, lograda gracias al esfuerzo de los productores nacionales, ha permitido salvar las difíciles circunstancias por las que atravesamos hace unos meses e incrementar en una pequeña parte el reducidísimo cupo que se había asignado a los periódicos diarios. El incremento de la producción, que es motivo de orgullo para la industria nacional y que permite abrigar un justificado optimismo para un porvenir bastante próximo, ha motivado que se produzcan solicitudes de publicación de nuevas revistas, recargando inútilmente el trabajo de esta Dirección General de Prensa, que se ve obligada a con testar siempre en sentido negativo. Mientras no se pueda atender a la publicación digna y decorosa de los periódicos y revistas, actualmente autorizados para trabajar con el 50 por 100 de reducción verificada sobre el cupo ya restringido, no se podrá proceder a conceder nuevas autorizaciones para la publicación, que absorberían el aumento en la producción y entorpecerían el régimen económico ya penoso en que mueven las publicaciones que actualmente se editan. En su vista, se ruega a los organismos oficiales, entidades y particulares y público en general que con objeto de no recargar inútilmente el trabajo de esta Dirección General, se abstengan de formular solicitudes interesando autorización para editar nuevas publicaciones."

Comité Económico Local

AVISO

Se saca nuevamente a concurso por no haber sido adjudicado en el anterior el abastecimiento de ganado lanar; cabrio para el Matadero Municipal de Ceuta.

Las ofertas por separado por cada clase de ganado se admitirán en este Comité Económico Local el sábado día 31 del corriente de las 19 a las 19,15 a cuya hora se procederá a la apertura de los pliegos.

Ceuta 27 de agosto de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

Comandancia Militar de Marina

Abastecimiento de gasolina

ANUNCIO

Los Patronos o dueños de las embarcaciones dedicadas a la pesca o usos industriales; que han sido inscritos en el registro levantado en esta Comandancia deberán presentarse en la misma a la mayor brevedad por vistos del Rol de la embarcación al objeto de que le sea entregada la correspondiente tarjeta para suministrarle gasolina; bien entendido que el plazo para entrega de las tarjetas, terminará el próximo día 30 y que a partir de 1.º de mes de septiembre próximo no podrán abastecerse de gasolina sin estar provisto de dicho documento.

Ceuta 27 de agosto de 1940.

El Comandante Militar de Marina.

Ceuta

CAMPAMENTO DEL

5 de Agosto de 1936

En el Monte de Ingenieros vuelven a reunirse 200 camaradas de las Organizaciones Juveniles para pasar veinte dias de vacaciones. Habrá representaciones de todas las ciudades de la Zona del Protectorado y de las Plazas de Soberanía



Es este el cuarto año en que por las Organizaciones Juveniles, se organiza esta concentración de Juventudes en el Monte de Ingenieros, y en las anteriores fueron varios los turnos que se establecieron.

Los dos primeros años, llevó el Campamento un nombre, muy querido para todos los ceuties. "Campamento del Capitán Ramos".

El Capitán Ramos, muerto lleno de gloria en los campos de batalla, re presenta para Ceuta, recuerdo grato e imperecedero. Una juventud ardiente y decidida puesta al servicio de la Patria, pudo por su condición de primer Jefe provincial del Movimiento en Ceuta, haber quedado en la retaguardia, cumpliendo una misión, tan importante como la que después le fue confiada en el frente. Pero sus años mo zos, se resistían a permanecer en la molición de un cargo sedentario, y con tra la voluntad de todos, marchó con sus muchachos al sitio de peligro, y en un alarde de valor y entusiasmo nacionalsindicalista, luchando bravamente ofreció generosamente su vida, poniendo con su sacrificio uno de

los primeros jalones, para el definitivo triunfo de nuestras armas.

En esta ocasión, tan propicia para de dicarle un recuerdo que demuestre no fué vano su sacrificio, y que su gal lardo gesto ha sido apreciado por to dos los ceuties, que en él se inspira ron para desprendidamente ofrecer todo por la Patria, EL FARO se enor gullece dedicándole el más sentido re cuerdo, y elevar más alto si cabe que nunca el grito enardecido que dedica mos a todos los que fueron y que al marchar dejaron marcadas en nuestro corazón, huellas indelebles de nuestro afecto y cariño.

¡CAPITAN RAMOS! ¡PRESENTE!

El año pasado, (1939), este campa mento llevó el nombre del Puerto del Escudo, por disposición del Servicio Nacional de O. J. J.

Corresponde al año actual de 1940, designar al Campamento del Monte de Ingenieros, con el simbólico nom bre de "5 de Agosto de 1936", recor dándonos a todos, la gesta heroica del Paso del Convoy de la Victoria, que bajo la sabia dirección de nuestro invicto Caudillo y Generalísimo Fran co, la protección divina de la Santí sima Virgen de Africa, excelsa Patro na de Ceuta a quien invocó, hizo que apesar de la cobardía y traición de la infame escuadra roja, llegase sano y salvo a la ciudad de Algeciras, ponien do con ello, la primer nota triunfante y definitiva en los resonantes éxitos que habian de lograr nuestras glorio sas tropas y milicias.

QUIENES ASISTIRAN AL CAMPA MENTO

En el año actual, asistirán solamen te flechas, y serán en número de 200. La distribución por ciudades será la siguiente:

Ceuta, 30; Tetuán, 30; Melilla, 30; Larache, 30; Villa Sanjurjo, 10; Alcazarquivir, 10; Arcilla, 10; Tánger, 30; Río Martín, 5; Castillejos 2 y Villa Na dor 13. Total 200.

PERMANENCIA

Los flechas que vendrán al Monte de Ingenieros al Campamento "5 de Agosto de 1936" permanecerán en su vacación durante 20 días.

Aun no está fijada la fecha para la inauguración del Campamento, pe ro lo más probable es que sea el día 1 o 2 del próximo mes de septiembre.

PRACTICAS

Las actividades que durante su ve raneo practicarán los flechas, serán las siguientes: Conferencias, baños, excursiones, fuego de Campamento. Diariamente se izará y arriará la Ban dera.

Los domingos se celebrará la Santa Misa, en el altar portátil utilizado ya en años anteriores.

JERARQUIAS DEL CAMPAMENTO

Jefe del Campamento: Camarada Pedro del Corral.

Capellán: Aún no ha sido designa do por el Ilmo. señor Vicario Capitu lar.

Prensa y Propaganda: Camarada Cívico.

Un practicante: Aún no ha sido designado.

Intendente: Camarada Rafael Se rano.

Administrador: Camarada Guillén.

HORARIO DEL CAMPAMENTO

Por los flechas será montada una

guardia permanente en el Campamen to.

A las siete de la mañana diana.

A las siete y cinco minutos, aseo personal.

A las ocho, izar la bandera y lec tura del programa del día.

A las ocho y cinco, desayuno.

A las 9, arreglo de las tiendas de campaña.

A las diez y media, prácticas.

A las once y media, Gimnasia y baño, juegos de playa y atletismo.

A las trece, comida y reposo hasta las 15.

A las quince y cinco, charlas bre ves sobre temas del Movimiento, reli gión, cultura general, etcétera.

A las diez y seis, Reunión de los acampados, para realizar juegos, prác ticas y ceremonias.

A las diez y nueve, Arriar Bandera y oración por los Caidos.

A la veintiuna, fuego de Campa mento, conferencias, etcétera.

A las veintidós, silencio.

Muchas otras actividades dignas de reseñar quedan pendientes pero en sucesivas informaciones, iremos dán dolas a conocer.

VERBENA EN LA HIPICA

El próximo sábado por la noche se celebrará en los hermosos jardines de la Sociedad Hípica de esta plaza una hermosísima verbena, que como todas las celebradas promete ser bri llantísima.

La Directiva nos ruega que haga mos por medio de estas columnas una invitación para que asistan a la mis ma todos los señores socios de aquella lo que hacemos gustosos, esperando sea el acto de extraordinaria anima ción.



SECCION FEMENINA

Todas las camaradas que deseen asistir a la peregrinación a Zaragoza, deben pasarse por esta Delegación los días laborables de seis a ocho pa ra inscribirse.

La Delegada Local.

Distinción merecida

Por la Jefatura Nacional del S. E. U. ha sido designado nuestro querido ami go y colaborador don Federico Oliven cia Amor, estudiante de la Facultad de Derecho, para representar al Distrit o Universitario de Sevilla en el Al bergue Nacional del S. E. U. instalado en el Palacio de la Magdalena, en San tander.

SALUDO

Después de pasar una temporada en varias poblaciones nortefías de la Península, ha regresado a ésta el cul to padre Agustino don Zacarias No voa, al que nos complacemos en en viarle nuestro cariñoso saludo.

DESTINO

Ha sido destinado a prestar sus servicios en esta Administración Prin cipal de Correos el Jefe de Negociado del citado cuerpo don Francisco Pe rales.

Ayuntamiento de Ceuta

Orden del día de la sesión ordinaria de primera citación que celebrará esta Comisión gestora a las 19 horas del día 28 de Agosto de 1940

Acta anterior.
Disposiciones oficiales.
Peticiónes graclables.
Oficios.
Pagos e ingresos.
Ruegos y preguntas.
Ceuta, 27 de agosto de 1940.
De O. de S. S.ª.—El Secretario acci dental, Díez.

Baeza Hermanos
Casa Central: CEUTA

Sucursales: en Tetuán y Larache
FERRETERIA Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

VIAJEROS

Procedentes de Sevilla han regresado en el vapor correo de ayer don Carlo, Delgado Brakembury y su distinguida esposa, los que continuaron viaje para Tetuán.

También llegó procedente de Málaga, saliendo para la Capital del Protectorado don Juan Zurita Pró.

Regresó de Cádiz a donde fué para asuntos de su negocio, el comerciante de esta plaza don Francisco Trujillo González.

Ha llegado de Madrid el Arquitecto don Santiago Sanguinetti Lobato.

Ha marchado a la Península en el vapor correo de ayer el comerciante de esta localidad don Francisco Cutilla Rubio, en viaje de negocios.

Con dirección a Málaga ha salido el Maestro Nacional don Gumersindo Gil.

A SEVILLA

Dentro de breves días marchará a Sevilla, donde ha sido destinado nuestro convecino don Eduardo Castillo, persona que goza en ésta de generosas simpatías.

Le deseamos buen viaje y feliz estancia en la bella capital andaluza.

Clínica de Urgencia

A las 11 horas de ayer fué asistido en la Clínica de Urgencia Antonio Galeote de cuatro años habitante en Arroyo del Tarajal de herida contusa de cuatro centímetros de extensión en la región mentoniana de pronóstico leve que dijo haberse causado por accidente casual.

También fué auxiliado en dicho Centro benéfico Victoria Ramirez Ruiz de 15 años natural de Málaga con domicilio calle Almirante Lobo número 6 de mordedura de un perro en el brazo izquierdo de pronóstico leve.

Asimismo fué atendido Sebastián Rojas Cantó de 56 años natural de Ceuta, habitante en la barriada del Morro calle J número 8 de contusión en el hombro izquierdo que se produjo efectuándolo para el empresario Jaime Flores.

Petición de mano

Por los señores de Ortega y para su hijo don Julián Ortega Martín, ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita de esta localidad Camenita Arias Silés hija del Auxiliar Administrativo don Rafael Arias Ordax. La boda se celebrará en breve.

Honras fúnebres en sufragio del alma del Cardenal Gomá

Hoy miércoles, día 28, a las 10'30 en la Iglesia de Nuestra Señora de África, se celebrará solemnes honras fúnebres en sufragio del alma de Su Eminencia el Cardenal Primado de España y Arzobispo de Toledo Dr. don Isidro Gomá y Tomás, Delegado Pontificio que fué desde principios de nuestra Gloriosa Cruzada, de la Jurisdicción Castrense.

Al acto asistirán las autoridades civiles y militares y es de suponer que el templo se vea lleno de numerosos fieles, ya que el Cardenal don Isidro Gomá era muy querido y estimado en nuestra plaza, por lo que ha sido organizada la ceremonia como testimonio de la veneración de esta guarnición al que fué su Prelado.

AMPAÑA TU ANCIANIDAD, obrero; para ello te basta procurar que el patrono pague las cuotas del Subsídío de Vejez. Si no te atreves a decirselo a él, avisa a tu Sindicato o al Instituto Nacional de Previsión.

SEÑORA: Un cutis nacarado y fino lo obtendrá usando

«Visnu»

«Perfumería VICENTE MARTINEZ»

Puente Almina, 6. - Teléfono, 548

Parque y Maestranza de Artillería de Tetuán

CEUTA

ANUNCIO

Para los Aprendices de la Escuela de Formación Profesional Obrera de la Industria Militar, que se crea en este Establecimiento, en virtud de lo dispuesto por Orden Ministerial de 28 de Mayo último (B. O. n.º 132), este Parque y Maestranza saca a concurso la provisión de las siguientes prendas, entre los Industriales que les afecte, que deberán sujetar sus ofertas al Reglamento de 10 de Enero de 1931 (B. O. n.º 12) y disposiciones complementarias que rigen en la actualidad para esta clase de concursos.

Prendas, para trabajo

- 200 trajes-mono azules.
- 200 boinas azul obscuro.
- 200 pares de alpargata-bota.

Prendas, para formaciones y paseo

- 100 pantalones azul tina.
- 100 chaquetas id. id.
- 200 camisas azules.
- 200 boinas azul obscuro.
- 100 tabardos, cruzados, azul obscuro.
- 200 pares de botas de cuero negro.
- 200 metros de galoncillo rojo, de 6 m/ms. ancho.
- 200 id. id. oro, de 6 m/ms. ancho.

Las tallas de estas prendas, ha de entenderse que son para individuos de edad comprendida entre los 15 y 17 años. Las ofertas deben hacerse, precisamente, por cada clase de prenda.

El plazo de admisión de ofertas finaliza el día 15 del próximo mes de Septiembre, siendo el importe de este anuncio por cuenta de los adjudicatarios.

La adjudicación por la Junta Económica de este Establecimiento, será provisional, hasta tanto recaiga la aprobación de la Superioridad.

Ceuta, 14 de Agosto de 1940.

El Comandante, Jefe del Detall, Isidro Ramos.

V.º B.º

El Teniente Coronel, Director, CHACÓN.

Compañía

Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de un Día La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Delicatos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS

Y MARCHA NACIONALES

Betuan

NUEVO LETRADO

Hoy a las siete de la tarde jurará en la Audiencia de esta ciudad su cargo de Letrado en ejercicio el culto musulmán Sid Hach Dris Ben Kirán, perteneciente a distinguida familia mellense, actualmente vecindada en nuestra ciudad.

El acto, al que han prometido asistir las más altas Autoridades de la Zona, promete constituir un acontecimiento, dada las innumerables simpatías de que goza el nuevo Abogado español en todas las clases sociales tetuanes.

Clausura del Campamento de las Organizaciones Juveniles de Ketama

Hoy y con la probable asistencia de S. E. el Alto Comisario y altas autoridades de la Zona tendrá lugar la clausura del Campamento "Doce de Julio" que las Organizaciones Juveniles de Marruecos han instalado en los bosques de Ketama, después del periodo reglamentario de funcionamiento.

Reunión del Patronato Municipal

Esta tarde a las cinco y en el salón de actos de la Junta de Servicios Municipales de esta ciudad tendrá lugar la reunión del Patronato del Montepío de Funcionarios y Empleados Municipales de la Zona, estudiándose diversas propuestas hechas por la Junta Directiva de aquel.

Boda distinguida

Mañana día 29, el notable musulmán Sid Mohamed Meki Nasri con motivo de su boda, invitará a sus numerosas amistades con un te, acto que se celebrará en su domicilio particular de la calle del Generalísimo Franco, inmueble del Instituto de Muley el Mehdi.

Todo género de venturas le deseamos en su nuevo estado.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDEN Radio y dos máquinas escribir teclado universal. General Aranda cuatro (segundo).

SE VENDE casa Clavijo, 19. Razón: Pasaje Fernández, 3.

ALQUILASE habitación amueblada muy espaciosa. Jáidenes núm. 25.

LIS. Callista. Duarte, 3.

COMPRO serie de Marruecos 4.º aniversario. Libros de ocasión. Tetuán. Dioní. Zoco del Trigo.

VENDO camioneta, propia para reparar. Garage Continental.

Biblioteca General del Protectorado

Estadística semestral correspondiente a los meses de Enero a Junio de 1940.

Espanoles, 7.712; musulmanes, 2.439; hebreos, 1.240; extranjeros, 39. Total 11.430.

Varones, 9.292; hembras, 2.138. Total 11.430.

Estudiantes, 9.428; funcionarios, 1.045; militares, 444; profesiones manuales, 147; profesiones liberales, 115; otras profesiones, 38; no consta, 163. Total 11.430.

Obras en: Español, 9.143; árabe, 1.995; francés, 283; inglés, 1; alemán, 5; italiano 0; otras lenguas, 3. Total, 11.430. Materias:

Obras generales, 1.064; Filosofía, 137; Religión, 9; Ciencias Sociales y Derecho 349; Filología, 326; Ciencias Puras, 284; Ciencias aplicadas 211; Arte, 165; Literatura, 7.640; Geografía e Historia, 1.238. Total, 11.430. Tetuán, 30 de Junio de 1940.

El Director de la Biblioteca, Guillermo Guastavino.

Casino de Suboficiales de Tetuán

Se pone en conocimiento de los Señores socios del expresado Centro, que el próximo día primero de septiembre, a las 17 horas en primera convocatoria y a las 17'30 en segunda, se celebrará Junta General Extraordinaria, en que se tratará de los asuntos que a continuación se citan:

- 1.º Lectura del acta anterior.
- 2.º Aprobación de cuentas.
- 3.º Elección de nueva Junta Directiva.

Tetuán 24 de agosto de 1940.

El Secretario Acctal. — Antolin Martín. — Rubricado.

Traspaso barbería

calle Mohamed Torres número 13, de José Pujol, adquirida por Francisco Martínez.

Se avisa a los acreedores, si los hubiere, reclamen sus créditos hasta final de mes, no admitiéndose los presentados pasada esta fecha.

Tetuán 25 de agosto de 1940.

Hospital Militar de Larache

ANUNCIO

Hasta las diez horas del día 16 del próximo mes de Septiembre se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tabillas anunciadoras en sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentran a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache 20 de Agosto de 1940.—Por la Junta Económica. — El Capitán Secretario. — Manuel Sevilla S. Panjoja. — V.º B.º — El Presidente. — Isidro Muñoz Grego.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:

P. de Africa, 12 (bajo) TL 4-0-3

ALEMAN: Las escuadrillas aéreas alemanas continúan atacando aeródromos, campamentos y puertos británicos

Al Norte de Friburg tres mercantes son alcanzados por bombas. - Se siguen colocando minas en los puertos ingleses. - 70 aviones británicos perdidos y nueve alemanes

ITALIANO: Sigue la aviación obteniendo éxitos en el Africa septentrional

Un convoy enemigo atacado. - La aviación inglesa arrojó bombas sobre Turín alcanzando el edificio de Sanatorio de San Lorenza en la provincia de Pavia. Un avión enemigo derribado

ALEMAN

Berlín, 27. — Comunicado del Alto Mando de las Fuerzas armadas alemanas:

"Las escuadrillas aéreas alemanas han atacado repetidamente los aeródromos y campamentos y puerto militar de Portsmouth, en Inglaterra del Sur. Un puesto de telegrafía sin hilos fué demolido sobre las islas del Spithead. Tres navíos mercantes que navegaban formando parte de un convoy, fueron gravemente alcanzados por nuestras bombas al Norte de Friburg. En el curso de los combates en tablagos los pilotos alemanes han obtenido grandes éxitos locales.

En la noche del 27 de agosto, escuadrillas de combate muy poderosas, han repetido sus ataques sobre el puerto militar de Portsmouth, un aeródromo de Croydon y fábricas de material de armamento en Coventry y Billingham, así como las instalaciones portuarias de Hool y New Castle, ocasionándose incendios y explosiones, especialmente en Plymouth y Hool.

Se ha continuado la colocación de minas ante los puertos británicos.

En la noche del 27 de agosto, los aviones británicos han lanzado bombas sobre diversos puntos del territorio del Reich. Los daños ocasionados son insignificantes. Han resultado muertas dos personas y ocho heridas.

Las pérdidas del enemigo en la jornada de ayer se elevan a setenta aviones, de los cuales sesenta y uno fueron destruidos en combate y nueve en tierra. Falta nueve aparatos alemanes." — EFE.

ITALIANO

Roma, 27. — Comunicado de las Fuerzas Armadas italianas:

"En el Africa septentrional nuestros aviones han bombardeado los transportes mecánicos y los barracones de Sidi Barrani.

Un convoy enemigo escoltado por navíos de guerra ha sido atacado va-

rias veces por nuestras unidades aéreas en el Mediterráneo oriental.

En el Africa oriental fracasó un intento de incursión aérea enemiga sobre Asmara, gracias a la rápida reacción de nuestras defensas. Los aviones adversarios arrojaron sus bombas sobre el campo, sin ocasionar daños. Un aparato enemigo fué derribado por nuestros cazas.

Los aviones británicos, procedentes como siempre de Suiza, efectuaron incursiones aéreas sobre diversas provincias italianas del Norte. Nuestros medios de defensa hicieron que el enemigo lanzara solamente algunas bombas sobre Turín, donde fué alcanzado un edificio así como el Sanatorio de San Lorenza en la provincia de Pavia, en la que además resultaron alcanzadas en pleno campo dos granjas. Se causó un muerto y una persona gravemente herida.

Un avión enemigo fué derribado por la 27 batería de la defensa anti-aérea de Milán, y cayó envuelto en llamas cerca de Valor, en el municipio de Aregio. Los cinco hombres que componían la tripulación, resultaron muertos". — EFE.

INGLES

Londres, 27. — Comunicado del Ministerio del Aire y del de Seguridad Interior:

"Durante la noche pasada aviones enemigos realizaron ataques sobre la región de Midland, ocasionando incendios y daños en las propiedades industriales de dos ciudades.

Hay que lamentar varias víctimas, entre las cuales figuran algunos muertos. Los aparatos enemigos operando solos o en pequeño número, hicieron breves y frecuentes apariciones sobre la región londinense. Fueron arrojadas bombas sobre un distrito de la periferia de Londres, pero los daños fueron escasos y las víctimas en número reducido.

Igualmente fueron bombardeadas otras varias zonas del país, en las que se causaron daños, aunque los informes recibidos hasta el momento indican que el número de víctimas no es elevado habiendo sido ésta mañana abatido un bombardero enemigo por las defensas antiaéreas". — EFE.

El Cairo, 27. — Comunicado de las fuerzas navales británicas:

"Durante la noche del 23 al 24 de agosto, varios navíos británicos atacaron en el puerto de Barbia importantes contingentes de tropas y la base de hidros de Dombas, en la frontera y costa de Libia. En ambos puntos obtuvieron importantes éxitos. En Barbia, nuestras tropas atacaron el puerto, a pesar de las fuertes defensas enemigas y alcanzaron todos los objetivos señalados. No se registraron víctimas a bordo de nuestros barcos". — EFE.

Farmacia de Guardia la
DEL LICENCIADO
Don Antonio Sancho
Mártires, 4.
AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

EL FARO

MIÉRCOLES, 28 DE AGOSTO DE 1940

El entierro del Duque de Guisa, constituye una gran manifestación de pesar

Presidió el acto el Alto Comisario y otras personalidades de la zona

El entierro de Monseñor el Duque de Guisa en Larache, la ciudad del Lukus, en general sin distinción de clases, se ha asociado en el día de hoy al duelo que experimenta la augusta familia de Guisa por el fallecimiento de Monseñor el Duque de Guisa, quien durante treinta y cinco años, ha convivido en esta población, entre el profundo respeto y admiración de sus habitantes, hacia su esposa la Princesa Isabel, Hada de los Humildes, para los que continuamente tiene caritativa protección.

A las nueve y cuarto de la mañana de hoy, se ha celebrado en la Iglesia de Nuestra Señora del Pilar, solemnemente funerales. En el templo y junto a las gradas del altar se formaron dos presidencias, una formada por el Conde de París, Duquesa de Guisa, Princesa Francisca de Grecia, Princesa Pierre de Murat y las nietas y nieto del finado Duque. La otra presidencia está formada por el Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos, General don Carlos Asensio, acompañado de M. Brouste, que ostenta representación del Residente General de Francia en Rabat, del Excmo. General Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, General Ponte, del Excmo. Sr. Secretario General de la Alta Comisaría don Tomás García Figueras y del Excmo. Sr. Administrador de Tánger, don Manuel Amieva.

Con los augustos familiares del Duque de Guisa, vemos a la Excmo. Señora de Asensio, García Figueras, y las señoras de todas las autoridades de la Región y de Larache.

A continuación de la presidencia oficial, vemos al Ilustrísimo señor Delegado de Asuntos Indígenas, Coronel Alonso, Jefe del Territorio, Coronel Yuste; Interventores Regionales, Adjunto y Local; Jefe Local del Movimiento y todos los Jefes de los distintos Cuerpos de la guarnición.

El templo se encuentra totalmente lleno de fieles y en el Altar Mayor el Ilmo. señor Obispo de Gallipolis.

Terminados los funerales el señor Obispo, revestido de Pontifical reza un responso.

S. E. el Alto Comisario, acompañado de todas las autoridades presencia el magnífico desfile de las fuerzas del Tercio, que le han rendido honores a su llegada al templo y seguidamente se dirige con su numeroso séquito al Palacio de Guisa.

El cadáver del Duque que ha sido instalado en la parte baja del palacio y el féretro, que es de caoba con herrajes de plata, está envuelto con la bandera de Francia y cubierto por numerosas y artísticas coronas de flores naturales, entre las que destacan las enviadas por el Residente General de Francia, Intervención Regional de Larache, Sres. de Amieva la Jefatura Local de Falange, Colonia francesa, Aviación, Cónsules de España y Francia, Auxilio Social y otras.

También se encuentran en el palacio el Chambelán de S. A. I. el Jefe de la Zona, y que ostenta la representación del Príncipe Muley Hassan, el Gran Visir Ben Gammia, los Bajáes de Alcázar y Larache y otros notables musulmanes.

El Ilmo. señor Obispo de Gallipolis da la bendición al cadáver y se inicia el desfile del cortejo fúnebre, al que precede el clero con Cruz alzada, en rito de primera clase.

El féretro es sacado del Palacio Ducal a hombros de ocho Oficiales de la base de Aviación de Larache, hasta la carroza fúnebre.

La primera presidencia la forman S. A. R. el Conde de París y el Ilustrísimo señor Obispo de Gallipolis. A

continuación S. A. R. la Serenísima Duquesa de Guisa, con las Princesas Francisca de Grecia y Pierre Murat; seguidamente marchan las Excmas. señoras de Asensio, García Figueras, Amieva y distinguidas señoras de Larache.

La presidencia oficial, como en los funerales, la preside el Excmo. Sr. Alto Comisario, General Asensio, con el representante del Residente General de Francia, el Excmo. Sr. General Jefe Superior de las Fuerzas Militares, el Excmo. Sr. Secretario General señor García Figueras, el Excmo. Sr. Administrador de Tánger, el Ilmo. Sr. Delegado de Asuntos Indígenas y todas las autoridades de la región y de la plaza y Jefes de los Cuerpos de la guarnición.

Siguen el cortejo fúnebre millares de personas de todas las clases sociales de la población, constituyendo una imponente y grandiosa manifestación de duelo, jamás presenciada en Larache.

En el cementerio viejo de la ciudad y en el panteón que los aviadores españoles levantaron para sus heroicos caídos, fué colocado en uno de sus nichos el cadáver del Duque de Guisa.

S. E. el Alto Comisario y séquito se despidió de los atribulados familiares del finado en la puerta del cementerio, una vez terminó el impresionante desfile de toda la ciudad de Larache, que así ha testimoniado a la Real Familia de Guisa el afecto y sentimiento que les ha producido la muerte de tan relevante personalidad, que en paz descance.

S. E. el Alto Comisario y séquito, terminado el sepelio del Duque de Guisa, se trasladó al palacio ducal, reiterando su pésame, al Conde de París, Duquesa de Guisa y Augustas Princesas, regresando seguidamente a la capital del Protectorado.

4 NOTICIAS del EXTRANJERO

Berlín, 27. — Ha llegado a Berlín en automóvil, después de cruzar Francia, el nuevo Embajador de España en Alemania, General Espinosa de los Monteros. — EFE.

Shanghai, 27. — El Jefe de la policía de la concesión francesa ha sido atacado esta mañana por terroristas chinos. Resultó herido de dos tiros de revólver durante la refriega. También resultó herido uno de los terroristas. Estos pudieron darse a la fuga.

Se estima que se trata de un atentado político. — EFE.

Vaticano, 27. — Su Santidad el Papa ha nombrado por breve pontificio al Cardenal Arzobispo de Sevilla, protector del Instituto Religioso de la Caridad, del Sagrado Corazón de Jesús. — EFE.

Londres, 27. — Reuter afirma que casi todas las fuerzas coloniales francesas han aceptado la autoridad del Mariscal Petain. Son muy pocas las que siguen al General De Gaulle. — EFE.

PAPELES DOBEL ESTOMACALES
ACIDEZ - ULCERAS - IRRITACION - DILATACION - COLITIS - ESTREÑIMIENTO



Berbiques y Herramientas Eléctricas
EN EXISTENCIA

LA TECNICA
Ing. E. RÜDT
Apartado, 83
TETUAN

Calle General Prim, 12
Teléfono: Tetuán 136
Telegramas: RUDT TETUAN